
ＫＵＭＡＧＡＹＡ ＳＯＵＴＨ 
Ｒｏｔａｒｙ Ｃｌｕｂ ｏｆ 
Ｓａｉｔａｍａ ＲＩ 
Ｄｉｓｔ．２５７０      ２００６．７．２６ 
 President：Shigeru Yamaguchi                       William B. Boyd 
 Secretary：Fujio Watanabe                        RI President,2005-06 
 Hotel Sun Route，kumagaya                      Kunji Suzuki Gouverneur 
 Akebonocho2-22 kumagaya shi                       RI Dist２５７０ 

第４２２回 ガバナー補佐訪問      

 

会長報告         会長 山口 茂 
１． 7月22日(土)第1回クラブ奉仕部門研修セミナ

ーが川越プリンスホテルで開催され、岡本クラ

ブ奉仕委員長、島﨑会報委員長、渡邊幹事の 4
人で出席しました。 

２． ガバナー補佐長谷川信治様、関係書類閲覧終了。 

会長挨拶 
皆さん今晩は。本日はガバナー補佐の長谷川信治

様が来訪されて、5 時より当クラブの関係書類の閲
覧、及びアドバイスやご指導を細部にわたってご助

言を頂きました。改めて御礼申し上げるとともに無

事終了しましたことを会員の皆様に御報告致します。 
 ロータリーに活力を、あなたが主役の鈴木ガバナ

ー方針のもと開催されたクラブ奉仕部門セミナーで

は、２００４～０５年度ＲＩ研修リーダーの川尻政

輝先生の講演があり、非常に理解しやすく参考にも

なりました。その中でもロータリーも第２の世紀を

迎えて今後どうすれば良いのか、会員減の現実の中

で活性化するには多すぎる委員会（特にクラブ奉仕）

の数を絞り込んで現在 10 程度ある委員会を半分位
の委員会にするのも有効な手段との事でした。 
 今の組織は200人規模の会員を有するクラブを前
提に作られており 30人 40人のクラブが 10以上の
委員会運営は中々厳しく、同じメンバーがいくつか

の委員会に重複してしまい、満足な活動ができなく

なり、クラブの活性化がなくなり、退会にもつなが

るとの事でした。又、人数が少なくなったからと言

って、他のクラブとの合併をＲＩは必ずしも推奨し

ていない、安易な合併ではクラブ維持は難しいとの

事でした。そして例会の役割は何か…人生道場、修

業の場であると明言されました。ほんの一部だけ話

させて頂きましたが、詳しくは岡本庄一郎クラブ奉

仕委員長に説明して頂き、本日の会長挨拶とします。
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「情けは人のためならず」 
       第５グループ  ガバナー補佐 

            長谷川 信治 様  
 本日は先ほどまでに必要にして充分なる

クラブ幹部の皆様との懇談が終了いたしま

した。「活動計画書」の出来栄えはそれはそ

れは大変見事なものにして皆様の適切なる

発表とあいまって将に賞賛に値するほどで

ございました。クラブ全体に関する印象はス

ポンサークラブのよき遺伝子を引継ぎ将来

グループ内又は地区を代表すべき有力クラ

ブに成長発展する要素を多々秘めた若々し

くも活力に満ちたものでありました。 
さて本年度の鈴木ガバナーの地区活動方針

は１．クラブ基盤の確立。２．新世代の為の

奉仕。そして３．財団,米山に対する資金援助。
であります。１につきましては会長幹事を先

頭にクラブが一丸となって取り組んでいた

だき２においては青少年の健全育成という

ことで当年度の I.M.においてとりあげたい
と思います。そして最後の財団米山につきま

しては一層のご協力をお願いするものであ

ります。財団における資金拠出はそれを享受

するのが我々でありますから極めて解りや

すく十分納得できる物でありますが、米山に 
 

おきましては多少の疑問もなくはありませ

ん。それは中国の学生に対する援助について

でありまして、価値観を異にし違える政治体

制への援助が果たして我が国の国益に資す

るかどうかという問題です。しかしながら考

え方としては標題の如く、いま行った努力は

将来必ずめぐり巡って我が国に戻ってくる

と信じて資金の拠出を行うより他あります

まい。日本の良さを充分認識してもらい自由

主義、民主主義の何たるかをまなんで貰い国

へ帰った暁にはお国の改革に邁進してもら

うのが良いのです。これが我が国是たる「和

をもって貴しとなす」を顕現する戦略でなけ

ればなりません。なぜなら世界史において民

主主義国家同士の戦争は嘗て皆無であるか

らであります。

 
 
 

会員増強委員会     吉田 博三 委員長より 

８月は会員増強月間となっております。皆

さんが一人一名ずつ会員を紹介してくれれ

ばすぐにメンバーも倍に出来ます……なん

て夢のような話をしてもしょうがありませ

んが、多いに越した事はありませんが現実的

に例え一人ずつでも仲間を増やしていきた

いと思っております。 
 ８月３０日（水）の例会は増強をテーマに

バズセッションを予定しております。皆さん

と積極的に情報交換をして、又皆さんのお知

恵も拝借して増強を図っていきたいと考え

ております。ご協力よろしくお願いします。 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

委 員 会 報 告 

ガバナー補佐ご挨拶  



クラブ奉仕部門セミナーについて 
     クラブ奉仕委員長  岡本  庄一郎 
 
 去る 7月 22日、川越プリンスホテルに於
いて第1回クラブ奉仕部門セミナーに当クラ
ブより山口会長、渡邊幹事、島﨑クラブ会報

委員長と、私の 4名で出席、テーマは会員増
強、ロータリー情報の必要性、広報 IT の必
要性の 3点、又、特別講演として、東京世田
谷ロータリーの第 2750地区パストガバナー
川尻氏による「クラブ奉仕」とはの演題で話

された。 
会員増強について 新入の募集、退会防止

のセットで考えて欲しい。現在 2570地区で
は 20人以下のクラブが 10クラブあり、合併
も視野に入れて考えて、との事。 
ロータリー情報について 例会の月1回は
ロータリー情報に関する卓話を取り入れて、

又、ロータリー情報源として「ロータリーの

友」を必ず読み、例会で発展して欲しい。 
広報、ITについて ロータリーの魅力、活
動を外に向けて、正しく積極的に発表する必

要がある。ちなみに、2570 地区の中でホー
ムページをのせているクラブは５６クラブ

中、２４クラブでまだ４３％との事。 
特別講演、川尻氏の話の要約 2570 地区
は歴史もあるが、その中でアグラをかいてい

てはだめ。いつ迄も過去のままではだめ。新

しい発想で考えて欲しい。最近のロータリー

は、対外的な(国際的な)事に、力を入れすぎ
ているが、もう少しクラブ内を見つめ直して、

クラブ内の和にウエイトを置いて欲しい。ク

ラブ内がグラついていては、奉仕活動も出来

ない。21世紀に見合ったクラブ運営、１０～
１１委員会分類でなく、統廃合し、５～６委

員会にする。例会も、将来的に RIの規定が
変われば、毎週の開催でなく、月々2 回～3
回位にすることが可能になる。その場合、柔

軟的に検討して負担を軽くし、新入会員が入

り易い環境を整えるようにすることも一つ

の選択肢になると思う。又、事務所も２～３

クラブ共同で 1つの事務所を借りる、等、運
営の見直しも必要なのでは……。 
以上、いろいろ勉強になる講演会でした。 

 

 
 

                                                                  

幹事 渡邊 藤男 
1. 地区より 
＊  ロータリーレートの変更 

（1ドル＝114円）のお知らせ 
＊ 「友」インターネット速報 №２４３ 
＊ 第1回社会奉仕部門研修セミナー開催
のご案内 

2. ロータリー米山記念奨学会より 
(ア) ハイライトよねやま 
(イ) 寄付金納入明細総合表、他 

 
 
 出 席 報 告 
 
例会日 ７月２６日 
 
会員数 出席 欠席 MU 出席率 
３８  ２３  １４  １ ６３％ 
お客様： 
2570地区第 5グループガバナー補佐 

長谷川信治様 

以上が届いております。 

幹 事 報 告 



 
 

 
＜7月 29日（土） 大野会員 宅にて＞ 

大野英夫会員が無事 26日(水)に退院されま
した。思っていた以上に元気で、まだ左手と

左足に十分な力が入らないそうですが散歩

もでき、もう車の運転も試してみたそうです。 
  
 
 

 
 
 
 
 
 
 

 
 
 
 

何よりうれしいのは話すのはまったく問題

なく、あの元気ないつもの大野節で話をして

くれました。 
煙草と油っこい食べ物は医者に禁止され

たそうですが、お酒は一日一本位ならお許し

が出たとうれしそうに話していました（ホン

マカイナ？）。 退院祝いとかいってすでに

チビチビたしなんだみたいだよ（オイオイ！）。 
暑い8月いっぱいは静養して9月頃からロ
ータリーにも復帰したいとの事です。皆様に

くれぐれもよろしくとのことでした。 
 大野さん無理せずどうぞご自愛なさって

元気な姿を見せてくれるのを会員一同待っ

てます。 
（7月 29日（土） 取材 島﨑編集長） 

 
 
 
 
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 ニコニコ BOX 

 
２５７０地区第５グループガバナー補佐 
長谷川信治様 
 こんばんは！どうかお手やわらかに！ 
山口茂会長 
 ①長谷川信治ガバナー補佐様、本日はよう

こそ御来訪下さいました。又、当クラブの

関係書類の閲覧、並びに御指導頂き、大変

ありがとうございました。８月２日の鈴木

勲二ガバナー公式訪問には、くれぐれもお

手やわらかによろしくお願い致します。 
 ②前・島﨑幹事、早期退院、おめでとうご

ざいました。又、先日７月２２日は、第１

回クラブ奉仕部門セミナーには、岡本委員

長、前・島﨑幹事、渡邊幹事、おつかれ様

でした。 
渡邊藤男幹事 
 長谷川ガバナー補佐ようこそ南クラブへ

本日は「ご挨拶」よろしくお願いします。 
飯塚幸一会員 
 長谷川ガバナー補佐ようこそ熊谷南ＲＣ

幹事の渡邊です。  
ボクが案内を出すのが

遅れて大野さんが入れ

替わりで退院されてし

まいました。 
申し訳ありませんでし

た。 ゴメンナサイ。 
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『 近 況 報 告 』 



へ歓迎申し上げます。昨年は会長会で大変

御世話になりました。今日は、御手柔らか 
に御願い申し上げます。島崎君御帰りなさ

い共にRC活動頑張りましょう。 
島﨑次弘会員 
 今日は一ヶ月ぶりの例会です。療養中はた

くさんの方に励ましやご心配を頂きまし

た。本当に有難うございました。ロータリ

ーの友情に感謝致します。 
 長谷川ガバナー補佐、今日はご指導よろし

くお願い致します。 
岡部俊之会員 
 ガバナー補佐長谷川様、ようこそ、南ロー

タリークラブへ。今日はロータリーよもや

ま話をたくさん聞かせて下さい。 
李一孝会員 
 長谷川ガバナー補佐、いつもお話しのうま

さに感動しております。 
 今日は初めてのＳＡＡで司会をします。皆

様宜しくお願いします。もし失礼がありま

したらお許し下さい。 
棚澤正行会員 
 長谷川ガバナー補佐，南クラブへようこそ

おいで下さいました。 
 当クラブ社会奉仕委員長を仰せつかって

おりますが，本日，残念ながら‘熊谷うち

わ祭’全町の直会と重なってしまい，地元

第二本町区の総代を勤めさせていただい

ているためやむをえず，出席できず申し訳

ございません。社会奉仕の発表は小野寺地

域奉仕委員長にお願いしてあります。宜し

くお願いいたします。 
田島武会員 
 第５グループ長谷川ガバナー補佐様、ご来

訪ありがとうご座居ます。ご指導の程、よ

ろしくお願い致します。 
清水武会員 
 長谷川ガバナー補佐様ようこそ熊谷南ロ

ータリークラブにおいで下さいました。ご

指導よろしくお願い致します。 
佐川順一会員 
 長谷川信治ガバナー補佐、ようこそ南クラ

ブへ！本日のガバナー補佐訪問、よろしく

御指導、御鞭撻お願いいたします。謹んで

拝聴させていただきます。 
岡本庄一郎会員 
 長谷川ガバナー補佐様、ようこそ熊谷南ロ

ータリーへ。本日は御指導よろしくお願い

致します。又、当クラブの島﨑さんが元気

になって戻られ、本当によかったですね。

無理せずに例会に出席して下さい。 
馬場孝会員 
 ガバナー補佐・長谷川信治様、ようこそ熊

谷南RCへ。本日はご指導の程、宜しくお
願い致します。川野辺さん、うちわ祭では

「生ビール」の差し入れありがとうござい

ました。 
小野寺弘行会員 
 こんばんは。長谷川ガバナー補佐ようこそ

南クラブへ。今日は楽しんでいって下さい。 
富山弘文会員 
 長谷川ガバナー補佐、ようこそ南クラブへ

お越しいただきありがとうございます。 
本日の卓話よろしくお願いしますととも

に、勉強させていただきます。 
斉藤考慶会員 
 御世話になります斉藤です。大野さん早く

元気になってロータリーにカムバックし

て下さい!!待ってま～す!! 
澤田將信会員 
 今参上しました澤田です。長谷川ガバナー

補佐本日はよろしくお願いします。島﨑さ

ん、よかったですね。 
井上哲孝会員 
 皆様こんばんは。保険の井上です。長谷川

ガバナー補佐、熊谷南ロータリークラブへ

ようこそお越し下さいました。どうぞ宜し

くお願い致します。又、会員の皆様、本日

たくさんのご投函ありがとうございまし

た。また来週もお願い致します。ニコニコ

BOX委員長井上でした。 
 
投函率  ６９．６％ 
進捗率 １３．０３％  
 

 

 

 

熊谷南ロータリークラブ 

クラブ会報委員会 島﨑次弘・井上哲孝・馬場孝 
TEL  048-522-6143 FAX  048-522-6153 
E-mail: ksr@ps.ksky.ne.jp 

http://www.ksky.ne.jp/~ksr/ 



  ロータリーに活力を！  あなたが主役。 
 

≪今週の主役≫ わがクラブ始まって以来 最初の ソソンンググリリーーダダーー  

              

山口年度が始まってからソングリーダーとして活躍している佐川エレクト 。立派な体格ですが

その心には乙女のような純情さを秘めています。 まだ例会では恥じらいながらでペースが出な

いようですが近いうちに実力を発揮して我々をリードしてくれることでしょう。 

と申しますのも、 

7月26日（水）の例会後にアフターロータリーで渡邊幹事のお店「ショットバー・ＡＣＥ」に行

き、山口会長・渡邊幹事・佐川さん・李さん・馬場さん・棚澤さん・島﨑会員とで懇親会を開き

ました。 そこへ小野寺会員が偶然スリランカのロータリアン２名を連れてお店に来たのです。 

初対面でもさすがにロータリアン同士、すっかり打ち解けて楽しいお酒になりました。 すると

スリランカではロータリーの例会でロータリーソングを歌う習慣がないと言う話を聞きました。

と言うよりロータリーソングがあるのも知らなかったようです。 それはイカン！と佐川ソング

リーダー、「私が教えて上げましょう」とスックと立ち上がり「さあ、みんなでロータリーソン

グを歌おう！」と大号令。佐川ソングリーダーの見事な指揮で全員が起立して「奉仕の理想」を

熱唱いたしました。 お店の迷惑かえりみず 居合わせたお客が目を丸くする中、それは堂々と

した指揮者ぶりでした。  ロータリーの心を伝える「伝道師」佐川ソングリーダーに乾杯！！  

 ……  私の長いアルコール人生でも飲み屋さんでロータリーソングを熱唱した人達は 

初めて見ました。恐れ入りました。夜のソングリーダーに五つ星 

を差し上げます。（ 島﨑編集長 談 ） 
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嗚呼…！！ 

これでまたお客が 

減ってしまう… 

緊急連絡！！ 渡邊幹事のお店がピンチです。 

ロータリーソングを熱唱する店になってしまった

ショットバー・ＡＣＥにはもはや他のお客は寄り

付かないでしょう。 

我々ロータリアンが支えるしかありません。 

ショットバー・ＡＣＥに皆様の愛の手を！！ 

皆さん飲みに 

行ってね 

期
待
し
て
る
よ
〜 

 

今年度   
地区テーマ 


